

2022年1月4日
株式会社トランスジェニック

新年のご挨拶

株主様、お取引様をはじめとする関係者の皆様、新年明けましておめでとうございます。
旧年中は、弊社ならびにトランスジェニックグループ各社をご愛顧・ご高配賜り誠にありがとうございました。

2021年も、引き続き世界中が新型コロナウイルス感染症拡大と戦う年となりましたが、わが国においては高いワクチン接種率、各地域医療機関・医療従事者のご尽力により、秋口以降急速に感染者数を抑制することに成功しました。

このような状況の中、当社グループは環境変化に強い経営基盤を構築すべく以下の取り組みをおこないました。

まず、創薬支援事業においては、引き続きサービス拡充を目的とした人員・設備投資を実行するとともに、経営資源の集中を目的としたM&Aを推進いたしました。

また、TGBS事業においては、EC事業が昨年に続き堅調に推移するとともに、経済再開の動きを受けて商社事業においても営業活動を強化した結果、徐々に回復基調を示してきております。

2022年においては、グループ経営基盤強化をベースとした成長戦略を遂行し、皆様のご期待に沿えるようグループ一丸となって取り組む所存です。

本年も、引き続きご支援・ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

末筆となりましたが、2022年が皆さまにとりまして、素晴らしい一年となりますようお祈り申し上げ、年初のご挨拶とさせていただきます。

代表取締役社長 福永 健司